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Entrevista / María José Alcalá Izguerra (Diputada – PVEM) 

“Este tipo de inversión (Juegos Olímpicos) no funcionó en Tokio por el tema del 

Covid, no hubo boletaje y esa fue una pérdida que asumió tanto el COI, como el 

comité organizador. Ha cambiado el tema y eso nos da posibilidades de poder 

compartir porque hay gente interesada en ayudar a México para los Juegos 

Olímpicos. Creo que México tiene un gran alcance y esto es gracias a todos los que 

levantamos la mano y dijimos: ‘oigan por qué no se traen unos Juegos Olímpicos’ y 

lo consideró el canciller Marcelo Ebrard. No es malo soñar, no es fácil la 

competencia, nadie ha dicho que sea sencillo, ni tampoco nadie ha dicho que están 

ganados”. 

 

https://drive.google.com/file/d/1ZM_HpkyeGZlNXwTCIj2UynN2n58wOYsp/view  

https://drive.google.com/file/d/1ZM_HpkyeGZlNXwTCIj2UynN2n58wOYsp/view

